

我が家家のネコちゃん

家族になった日

2024年 8月 6日

ネコちゃんの名前

れい

センターでの名前 レガシイ



ネコちゃんの近況など一言

センターにいた頃からの甘えん坊は相変わらずで、家族はもちろん泊まりにきた友人たちや清掃の業者さんにもひたすら抱っこをせがんでいます。「何でも食べる」と聞いていたのにお預かりしたエサを全く食べなかつたところだけは想定外でした。わがままになっていい場所だと思ってもらえたのかなど話しています。色々なごはんを試し、かなりオーバーしていた体重も少しずつ減ってきました。ドライフードは断固食べてくれません。

外耳炎と猫ニキビがあり、何度も病院に通いましたが、今はおおむね改善しています。先生にも「初対面でここまで人慣れしているのは珍しい」と笑われました。

最近はよりリラックスしてくれているのか、よく膝上で以前はしなかった前足フミフミをするようになりました。夫が帰宅すると、玄関に飛んでといって抱っこをねだるので「ほほ犬」「前世が人間」などと言われています。子どもが世話をしたがって失敗しても、枕にされてもおもちゃを乗せられてもひとつも動じず何なら目覚めもしませんが、構ってもらえないとわざと家具で爪をといたりします。構われないことが一番ストレスになるタイプだと思うので、これからも家族の一員として目一杯可愛がっていきたいと思います。

ホームページへの掲載 可 不可